

Medio	Radio Bio-Bio
Fecha	19/07/2016
Mención	Estudiantes de la UAH protestan luego que 1.200 alumnos terminaran semestre con nota 1. Mención a la UAH.

Unos 30 estudiantes de la universidad Alberto Hurtado protestaron durante esta mañana en el frontis del Ministerio de Educación, Santiago Centro.

Los alumnos acusan que la casa de estudios cerró el semestre con un 1 para quienes se encontraban en movilizadas. Esta situación afecta a, por lo menos, 1.200 estudiantes.

Por ello, durante este martes solicitaron una mediación entre la secretaría de Estado y la universidad, para que solucionar el conflicto.

El objetivo es recalendarizar las últimas pruebas y los exámenes finales, que fueron interrumpidos por la movilización estudiantil.